

FERROVIAL, NOMBRAMIENTO

Ignacio del Pino, nombrado Director General de Inversiones de Ferrovial

- Tras 13 años de exitosa contribución a la empresa, María Teresa Pulido dejará su cargo como Directora General de Estrategia el 31 de diciembre

Ámsterdam, 31 de octubre 2024.- El Consejo de Administración de Ferrovial ha aprobado el nombramiento de Ignacio del Pino como Director General de Inversiones de Ferrovial a partir del 1 de noviembre de 2024. Anteriormente Director Financiero Corporativo, se incorporará al Comité de Dirección de Ferrovial reportando a Ignacio Madrdejos, Consejero Delegado de Ferrovial.

Como Director General de Inversiones, será responsable de la implementación exitosa de la estrategia de asignación de capital de la compañía. El Director General de Inversiones asistirá al Consejero Delegado y al Consejo en el diseño de la política de asignación de capital de la compañía, proporcionará dirección estratégica a las compañías en cartera, identificará y evaluará las oportunidades de inversión y desinversión disponibles para Ferrovial, y trabajará con el Director General Financiero para asignar recursos financieros a las divisiones de negocio con el objetivo de optimizar la rentabilidad a largo plazo para el accionista y el perfil de riesgo de la compañía.

Además, tras 13 años de exitosa contribución a la empresa, María Teresa Pulido dejará su cargo como Directora General de Estrategia el 31 de diciembre, si bien permanecerá en la compañía hasta abril de 2025 para apoyar la transición. Ignacio del Pino asumirá sus responsabilidades, incluyendo el desarrollo e implementación de la visión y estrategia de Ferrovial.

Ignacio del Pino, que se incorporó a Ferrovial en 2017, ha ocupado anteriormente diferentes cargos en Cintra en Estados Unidos. Fue nombrado Director Financiero Corporativo de Ferrovial en enero de 2023, reportando a Ernesto López Mozo, Director General Financiero. En esta posición, ha sido responsable de financiación y tesorería, relaciones con los inversores y análisis de inversiones. Ignacio del Pino es licenciado en Ingeniería Mecánica por el Massachusetts Institute of Technology (MIT) y posee un MBA por la Stanford Graduate School of Business. Comenzó su carrera profesional trabajando en banca de inversión y capital riesgo en JP Morgan y Oaktree Capital Management.

“Queremos agradecer a María Teresa su papel en la definición y despliegue de la transformación estratégica de la compañía para maximizar la generación de valor a nuestros accionistas y desear a Ignacio mucho éxito en sus nuevas responsabilidades”, destacó Ignacio Madrdejos, Consejero Delegado de Ferrovial.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad *Dow Jones Sustainability Index* y *FTSE4Good*, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:
Comunicación Corporativa
newsroom.ferrovial.com
@ferrovial
@ferrovial_es

Isabel Muñoz
+34 660528832
mimunoz@ferrovial.com

Ana García
+34 676 14 18 25
ana.garcia@ferrovial.com